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{xtypo_quote}I giovani oggi non vogliono più ascoltare, ma vedere.

Quando una ragazza viene a dirmi che vuol farsi suora con noi, io le dico: vieni e vedi come viviamo.

nelle nostre associazioni, nei nostri gruppi giovanili parliamo troppo e viviamo poco.
Facciamo molte discussioni, diamo molte spiegazioni, ma forse viviamo poco.




([[Madre Teresa di Calcutta]])


[Citazione inviata da Andrea]{/xtypo_quote}
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